

19 – Questions citoyennes au conseil municipal.

Question de Fabien Couvert :

Bonjour,

A-t-il été envisagé l'emplacement d'un parking à vélos proche des futurs arrêts de bus ? L'éloignement des futurs arrêts de bus nous obligera à un parcours plus long à partir de la rue Jean Jaurès et donc une obligation de prendre un vélo.

Il me semblerait aussi important, le dimanche, jour de marché, d'avoir un emplacement plus grand pour le parking des vélos.

Merci pour votre réponse.

Réponse de Jérôme Collier :

Merci M. Couvert.

Nous vous remercions pour votre question qui nous alerte à la fois sur la place des vélos dans la ville et sur l'intermodalité.

Le stationnement des vélos fait l'objet d'une réflexion globale, à la fois pour des emplacements extérieurs et pour des emplacements couverts au sein de la ville, une réflexion des services, en relation avec une association qui s'est donné pour mission de réfléchir à la question des stationnements, on avance doucement mais on avance.

Nous vous tiendrons informé rapidement des avancées sur ce sujet.

Nous saisissons cependant votre question pour ajouter une demande d'emplacements vélos à proximité des arrêts de bus qui seront prochainement créés par Nantes Métropole. Cela serait une bonne idée, on va formuler cette demande en direction des installateurs d'arrêts de bus.